

古河五小便り

あかるくすなおな五小の子

平成30年11月30日(金)第8号 古河市立古河第五小学校



朝晩だけでなく日中も寒さを感じる季節となりました。子どもたちは寒さに負けず、ペース走大会に向けて元気に練習に励んでいます。また、4・5・6年生は市内音楽祭に参加するなど実りの多い月でもありました。今月で2学期も終わりになります。新しい年を新たな気持ちで迎えられよう、学習や生活のまとめをしっかりとしていきたいと思ひます。

6年生 修学旅行



11月1日(木)2日(金)6年生が修学旅行で鎌倉・東京方面に行ってきました。1日目は、鎌倉での班別行動です。グループごとに計画した見学場所を回りながら、見聞を広めることができました。2日目は、東京スカイツリーやリスピアを見学しました。この修学旅行を通して、鎌倉や東京について学んだり、クラスの仲間との友情を深めたりすることができました。心に残る素敵な思い出がたくさんできた充実の2日間でした。



森林体験学習

11月18日(日)コミュニティあかしゃ主催による「森林体験学習」がミュージアムパークで開かれ、44名が参加しました。

茨城県緑化推進機構の方々を講師に迎え、館内のいろいろな展示物を見学したり、丸太切りやコースターづくりなどを体験したりしました。この森林体験学習を通して、自然の素晴らしさを改めて実感することができました。保護者や地域の皆様には、お忙しい中ご参加いただき、誠にありがとうございました。



古河市小中学校音楽会

11月8日(木)4・5・6年生が、古河市小中学校音楽会に参加しました。今年も歌唱の部に参加し「カントリーロード」と「ふるさと」の2曲を発表しました。

1学期から練習を続けてきた成果を十分に発揮し、美しいハーモニーを披露することができました。今までご指導いただいた青木聡子先生、ご支援いただいた保護者の皆様に心より感謝申し上げます。



科学の祭典

11月10日(土)科学の祭典に参加しました。五小のブースは、かさ袋ロケットです。たくさんの方が五小のブースを訪れ、子どもたちの説明を聞きながら、上手にロケットを作ることができました。この科学の祭典が、子どもたちの科学への興味・関心を高めるきっかけになることを願っています。



小中あいさつ運動

11月19日(月)たくさんの古河一中の生徒のみなさんが来校し、あいさつ運動に参加してくださいました。全員が本校の卒業生ということで、明るく元気に子供たちを迎えてくれました。爽やかにあいさつする姿は、小学生のよいお手本になりました。古河一中の生徒のみなさん、ありがとうございました。これからも、五小のよき先輩として、さらなる活躍を期待しています。



古河市交通安全子供自転車大会

11月23日(金)交通安全協会主催の「古河交通安全子供自転車大会」が、とねミドリ館で開催されました。本校からは、5年生の児童4名が代表として出場しました。

これまで、朝や休み時間に練習に励んできた成果を、本番でも十分に発揮することができました。残念ながら優勝は逃しましたが、競技に対する真面目で熱心な姿勢は、大変素晴らしいです。

これからも、五小の交通安全のリーダーとして、安全な自転車の乗り方について、みんなに広めてほしいと思ひます。

